

## CRR del Hospital de La Serena destaca entre los que más opera a nivel nacional



El Centro de Resolución Regional (CRR) Quirúrgica del Hospital de La Serena fue destacado por el Ministerio de Salud (MINSAL) como uno de los dispositivos que más cirugías ambulatorias realiza a nivel nacional, operando más en menor tiempo y sin sacrificar la calidad y seguridad de los procedimientos e intervenciones; lo que se ha traducido en una optimización de los tiempos de respuesta hacia los pacientes y en un buen uso de los recursos, lo que les ha permitido alcanzar estándares de eficiencia y efectividad por sobre el promedio nacional.